

# Castro: entregan obras de mejoramiento del jardín infantil Lautaro

Proyecto que significó una inversión de más de 213 millones de pesos.



**E**ste jueves 26 de septiembre, el alcalde y presidente de la Corporación Municipal de Castro, Juan Eduardo Vera, entregó oficialmente las obras de mejoramiento y mantención del jardín infantil y sala cuna Lautaro, proyecto que se ejecutó con fondos gestionados por

el municipio ante la Junta Nacional de Jardines Infantiles (JUNJI).

Junto a representantes de la comunidad educativa, autoridades, entre quienes también se encontraba, Claudio Manríquez, profesional que asistió en representación de JUNJI Los Lagos, y secretario general de Corpocas, Pablo Lemus, se llevó a cabo esta ceremonia tan esperada

por las educadoras y las familias de los niños y niñas que aquí reciben educación y atención.

El jefe comunal, Juan Eduardo Vera, señaló que es un hecho muy importante **“que el jardín infantil haya llegado hasta el barrio y eso la comunidad lo valora, pero a medida que pasa el tiempo, los jardines infantiles bajo nuestra dependencia, también como todo en la vida, se va deteriorando y comenzamos en su momento a gestionar los recursos. A través de nuestro equipo técnico elaboramos un muy buen proyecto, hicimos las gestiones y logramos encontrar en la JUNJI los recursos para hacer realidad este proyecto”**.

Agregó el también presidente de la Corporación Municipal que **“estamos muy felices y contentos por esta entrega que estamos realizando el día de hoy. Cuando hablamos de un jardín infantil, hablamos de una familia que acoge con cariño y con amor, y**

**que atiende como corresponde a nuestros niños, esa es la confianza que buscan nuestros padres y apoderados, que en nuestro sistema lo encuentran y eso nos llena de alegría. Se nota el reconocimiento de las mamitas y papitos hacia el trabajo que ustedes maravillosamente desarrollan en este jardín”**.

Por su parte, Claudia Valenzuela, directora del jardín infantil, expresó que como comunidad educativa, **“estamos muy contentos, todo el equipo y las familias, la comunidad también que se han acercado a conocer la infraestructura, literalmente cambió todo, así que muy felices por la ampliación de los espacios, el tema de la inclusión, todo”**.

Este es un proyecto que consideró el mejoramiento de la envolvente térmica, seguridad interior y exterior de la infraestructura para seguridad de párvulos y lactantes, mantención general y accesibilidad universal.